

ABSTRAK

Maya Mawarni, 2000103020114, “*Karakter Kepemimpinan Pemuda Ideal: Analisi Ayat-ayat tentang Kisah Nabi Yusuf As, Daud As, Sulaiman As Dalam al-Qur’an*”. Pembimbing: (1) Dr. Norhidayat, S. Ag M.A dan (2) Syamsuni, MA.

Kata Kunci: Karakter, Kepemimpinan, Nabi Yusuf As, Daud As, Sulaiman as.

Penelitian ini dilaterbelakangi oleh al-Qur’an yang mengabadikan banyak figur yang memiliki karakter ideal dalam memimpin sehingga dapat diambil banyak pelajaran sampai masa kini. Tetapi tidak semua pemimpin yang ada di dalam al-Qur’an adalah dari kalangan pemuda. Agama Islam telah memberikan contoh karakter kepemimpinan dan dijelaskan dalam al-Qur’an dengan menggunakan berbagai macam konteks penyampaian, salah satu di antaranya dengan menggunakan kisah para nabi seperti kisah nabi Yusuf as, Daud as, Sulaiman As dalam al-Qur’an, sebagai contoh lain dari perjuangan pemuda yang memiliki karakter kepemimpinan pemuda ideal. Fokus permasalahan pada penelitian ini adalah bagaimana karakter kepemimpinan pemuda ideal dalam kisah nabi Yusuf As, Daud As, Sulaiman As.

Fokus penelitian ini adalah mengetahui karakter kepemimpinan pemuda ideal pada kisah nabi Yusuf as, Daud as, Sulaiman As yang terdapat dalam al-Qur’an. Penelitian ini merupakan Penelitian kualitatif *library research* (studi kepustakaan) dengan menggunakan metode (tahlili analisis) yang menggunakan 2 sumber data yaitu sumber data primer seperti ayat-ayat al-Qur’an, kitab tafsir, kitab hadis yang menjelaskan ayat-ayat tersebut, dan Data sekunder menggunakan segala sesuatu yang dianggap bisa mendukung dan relevan dengan penelitian, seperti buku, jurnal ilmiah, artikel ilmiah dan sumber lainnya yang relevan.

Hasil penelitian ini menunjukkan karakter kepemimpinan yang dimiliki nabi Yusuf As adalah: Kepedulian terhadap lingkungan, kerja keras, sikap religius, Aklak Mulia, Tanggung Jawab, Berprestasi, Peduli Sosial, semangat kebangsaan, cinta tanah air, tanggung jawab, karakter Kepemimpinan Daud As adalah: kemampuan manajemen wilayah dengan baik, kepandaian menganalisis aspirasi masyarakat, karakter kepemimpinan sulaiman As adalah: memiliki keilmuan yang luas dan kemahiran berbahasa asing, kemampuan mengelola kepemimpinan, tanggung jawab sosial, disiplin dan ketegasan, tradisi verifikasi dan investigatif, dan menjunjung tinggi moralitas